

Suite de la page 9

- les rencontres avec les Députés et Sénateurs nigériens membres du PAP ;

**3.1- Concertation avec l'Ambassadeur du Bénin à Abuja:**

Au cours de cette concertation, SEM Benoît ADEKAMBI, Ambassadeur du Bénin près le Nigeria a fait à la délégation, le point des contacts et rendez-vous pris au niveau du parlement nigérien dans le cadre de la mission.

Aussi monsieur l'Ambassadeur a-t-il souhaité, sauf objection de la part de la délégation, que le Président TIDJANI SERPOS, profite de l'occasion pour aborder avec SEM Aminu Bello MASARI, Président de la Chambre des Représentants, la question relative à la visite d'amitié qu'effectuera, au cours de cette année, SEM Kolawolé A. IDJI à la Chambre des Représentants du Nigeria, en réponse à l'invitation de son homologue nigérien.

Il faut préciser que outre SEM ADEKAMBI, la délégation a été appuyée au cours des différentes rencontres, par monsieur Laïssi AGANI, deuxième Conseiller à l'Ambassade du Bénin à Abuja.

**3.2- Audience accordée par SEM Aminu Bello MASARI, Président de la Chambre des Représentants du Nigeria:**

Le mardi 15 mars 2005 la délégation a été reçue en audience par SEM Aminu Bello MASARI, Président de la Chambre des Représentants. Il était pour la circonstance assisté des membres de son Bureau, de deux députés panafricains sur les trois que compte la Chambre des Représentants et du Secrétaire Général.

On pouvait noter aussi la présence de la presse à cette audience qui en assurait la couverture médiatique.

Après les civilités traditionnelles, le Président TIDJANI SERPOS a, dans son intervention présenté l'objet de la visite transmise au Président MASARI le message écrit que son frère et ami, le Président Kolawolé A. IDJI, a bien voulu lui adresser.

Après avoir pris connaissance avec intérêt de ce message, le Président MASARI, dans sa réponse, s'est dit heureux d'accueillir la délégation béninoise. Il a ensuite remercié et félicité le Parlement du Bénin et son Président pour cette initiative.

Se fondant sur les anciens liens de fraternité et les excellentes relations de bon voisinage et de coopération qui unissent nos deux Etats et parlements, le Président MASARI

a rassuré notre délégation de l'entière disponibilité de l'institution parlementaire dont il a la responsabilité à soutenir la candidature de l'honorable Théophile NATA. A cet effet, Il a demandé à ses collègues membres du PAP de discuter avec la délégation des conditions dans lesquelles la candidature béninoise pourra être présentée comme l'unique candidature du groupe Ouest Africain à la prochaine session du PAP.

En outre, il a renouvelé à l'endroit du Président IDJI et de toute la Représentation Nationale du Bénin, sa profonde gratitude pour les nombreuses marques d'amitié et de fraternité dont il a fait l'objet ainsi que la délégation qui l'accompagnait lors de son dernier séjour au Bénin Enfin, il a formulé le souhait de recevoir, en réponse à son invitation, le Président de l'Assemblée Nationale du Bénin, en visite d'amitié à Abuja, au cours du deuxième trimestre de cette année.

**3.3- Rencontres avec les Députés et les Sénateurs nigériens membres du PAP**

**3.3.1- Rencontre avec les Députés nigériens membres du PAP :**

A la suite de l'audience accordée par le Président MASARI, la délégation a rencontré les Députés nigériens membres du PAP.

Au cours de cette rencontre, les députés nigériens ont témoigné, à l'instar de leur Président, leur compassion à l'endroit de l'Assemblée Nationale du Bénin et de la famille de feu SACCÀ KINA. Selon eux, cette disparition constitue une grande perte pour le Bénin et pour le Parlement Panafricain. C'est pourquoi, ils ont marqué leur entière disponibilité à œuvrer pour l'élection du candidat béninois. A cet effet, ils ont souhaité que des contacts soient pris sur place à Midrand, en Afrique du Sud, afin de mobiliser davantage de voix pour l'élection de l'honorable NATA au poste de 4e vice-Président du PAP.

Aussi nous ont-ils suggéré de rencontrer leurs compatriotes Sénateurs afin d'aborder avec eux, la question de la candidature de l'honorable NATA.

**3.3.2- Rencontre avec les Sénateurs nigériens membres du PAP :**

Les Sénateurs Ohiare Mohammed Abdulalami et Maeba Lee Ledogo, membres du PAP ont été également très sensibles à la perte de feu SACCÀ KINA.

Ils ne trouvent aucun inconvénient pour que le Bénin propose une candidature à la succession du disparu. Ils ont

marqué un accord total pour soutenir la candidature de l'honorable NATA.

A l'instar des parlementaires de la chambre des représentants, les Sénateurs ont suggéré aux parlementaires panafricains du Bénin de s'investir à fond dans les prises de contacts sur le terrain à Midrand en prenant des contacts au niveau du Bureau du PAP et des autres groupes sous-régionaux.

Les parlementaires panafricains du Nigeria ont donné leur accord ferme pour accompagner leurs collègues béninois dans cette démarche.

Par ailleurs, nos hôtes ont déploré le fait que les Sénateurs nigériens ainsi que leur Président, SEM Adolphus WABARA, n'aient pas été informés par l'Assemblée nationale du Bénin ni du décès de feu SACCÀ KINA ni de l'arrivée de notre délégation.

Pour donner un caractère officiel aux actions à entreprendre dans le cadre de l'élection de l'honorable NATA, ils ont souhaité que le Président de l'Assemblée Nationale du Bénin saisisse par écrit, le Président du Sénat ainsi que le responsable du Groupe de l'Afrique de l'Ouest au sein du PAP de la situation. Il s'agit du Sénateur Ohiare Mohammed Abdulalami.

Enfin les Sénateurs, ont promis rencontrer leurs collègues de la Chambre des représentants afin d'harmoniser leurs points de vue...

... Au regard du soutien apporté par tous les parlementaires panafricains rencontrés, nous pouvons affirmer que la délégation a atteint les objectifs de sa mission. N'eût été les défaillances constatées au niveau de l'organisation matérielle de cette mission tous les parlements prévus au programme auraient pu être visités à l'exception évidemment de celui de la Guinée Bissau.

Telle est la substance du présent rapport que j'ai l'honneur de soumettre à votre haute appréciation.

Porto-Novo, le 18 mars 2005

Le Chef de la délégation,



Ismaël TIDJANI SERPOS

**Communiqué de presse**

Les Consommateurs abusés par l'Etat, les sociétés pétrolières au Bénin, l'OPT, la SBEE et la SONEB  
Les services de fourniture d'eau, d'électricité, des télécommunications et

des hydrocarbures constituent à n'en point douter les leviers essentiels pour le développement d'une nation.

Malheureusement, depuis bientôt deux mois, on assiste à une pénurie des produits pétroliers sur toute l'étendue du territoire national. Dans le même temps, le pays dans sa partie méridionale (surtout dans les villes de Cotonou et de Porto-Novo) vit un délestage en matière de fourniture d'énergie électrique qui ne dit pas son nom.

Les factures adressées aux consommateurs pour le compte du mois de janvier 2005 par les deux sociétés en charge de l'eau et de l'électricité dans notre pays (SBEE et SONEB) sont fortement contestées par les consommateurs en raison de leurs montants exorbitants qui va parfois du double voire au triple des consommations habituelles.

Après l'historique marche pacifique des consommateurs organisée par la Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (LDCB) le 25 février 2003 avec le soutien d'une dizaine d'organisations de la société civile, les tarifs de communication sur les réseaux GSM ont connu une baisse le 1<sup>er</sup> mars 2004. L'Office des Postes et Télécommunications du Bénin (OPT) qui est le seul fournisseur de service de téléphonie conventionnelle a revu ses tarifs à la baisse vers la fin de l'année 2004.

Cette décision de l'OPT qui était saluée en son temps par l'ensemble des consommateurs du Bénin vient d'être remise en cause par les responsables de cet office sans aucune justification préalable.

La Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (LDCB), après analyse de la situation de la vie économique nationale dénonce avec véhémence le comportement peu responsable adopté par les autorités de l'Etat dans la présente crise que traverse le pays et met en demeure celles-ci de remplir leurs obligations vis-à-vis des sociétés pétrolières afin de leur permettre d'approvisionner les stations service.

La LDCB demande aux responsables de la SBEE et de la SONEB de revoir leur système de facturation qui est décrié depuis des années et dont la non fiabilité vient d'être prouvée à la face du monde.

Par ailleurs, la révision à la hausse des tarifs du téléphone du réseau dit conventionnel par l'OPT sans

information et consultation aucune des responsables d'associations de consommateurs témoigne une fois encore du mépris toujours affiché par cet office à caractère commercial à l'endroit de ses clients qui constituent pourtant sa raison d'être.

La Ligue demande instamment aux dirigeants de l'OPT d'annuler immédiatement le dernier ajustement des prix des communications téléphoniques sur son réseau fixe en attendant l'installation de l'Autorité de Régulation des Postes et Télécommunications qui est habilitée à gérer ces questions dans les normes prévues par l'UIT (Union Internationale des Télécommunications).

Pour finir, la LDCB invite les acteurs concernés par le présent communiqué à mettre en application les actuelles recommandations des consommateurs avant qu'il soit trop tard.

Cotonou, le 23 mars 2005  
Le Président

Romain Abilé Houehou

**Conseil communal d'Allada**

**Wilfried Gbétchédjé emboîte le pas à d'Alahassa**

*Le maire d'Allada le jeune Wilfried Gbétchédjé a retrouvé la lumière divine. Comme le disent les chrétiens fervents. Il est sur les traces de l'ancien ministre de l'éducation nationale et ancien chef d'arrondissement de Mougnon, Daniel-Damien Alahassa. L'homme a consacré sa vie à une Eglise évangélique. Reléguant au second plan les questions de gestion de sa commune.*

André Goudjo

Il a été l'un des jeunes politiciens ayant travaillé sérieusement pour la réélection du général Mathieu Kérékou en 2001. C'est d'ailleurs avec cette élection que le jeune Gbétchédjé a pris un essor fulgurant dans le monde politique. Sa pondération et son respect pour ses aînés politiques d'Allada ont milité largement pour son élection au poste de maire de la cité des Adanhounsa. Patatras ! l'homme a retrouvé le chemin de Dieu. Comme l'ancien ministre Damien Daniel Alahassa, il a pris fait et cause pour une Eglise évangélique. Ce faisant,

beaucoup déplorent qu'il n'accorde plus une attention particulière aux sujets relatifs à sa commune. Il ne s'agit surtout pas d'un abandon de la mairie. Mais une certaine réserve vis à vis des préoccupations relevant de la mairie. Avec lui, c'est le regain subite de nos hommes politiques à la foi chrétienne et à la piété divine qui prend une allure spectaculaire. Comment peut-on expliquer cela ? Les intéressés sont les seuls à le savoir. Mais y consacrer sa vie au point d'estimer que les questions d'intérêt public relèvent presque de la vanité, surprend et amène à s'interroger sur les mobiles de leur revirement.

**Excès de vitesse sur nos routes.**

**Montand Kérékou surpris par les radars du Cnsr**

*C'était hier sur l'axe Etoile Rouge-prison civile que l'un des fils du chef de l'Etat Montand Kérékou est pris aux pièges par les agents du Cnsr grâce à leurs radars.*

narcysse kitcho (stag)

Le Centre national de sécurité routière (Cnsr) toujours dans son œuvre de contrôle d'excès de vitesse sur nos routes ne cesse de nous faire des surprises. Hier c'est le tour d'un des fils du président de la République, le commandant patron de la garde républicaine Montand Kérékou qui

roulait à une vitesse considérable sur l'axe Etoile rouge - Prison civile du boulevard des armées. Après l'arrestation du véhicule de Montand Kérékou par les agents du Centre national de sécurité routière avec le concours des agents de la brigade anti criminelle, il a reconnu son erreur en présentant ses excuses.